

Ebro Puleva

Madrid, 12 de Julio, 2005

Referencia: Acuerdo Estratégico con Leite Río, S.L.

Ebro Puleva S.A. y Leite Río S. L. han alcanzado un acuerdo estratégico por el que Leite Río pasa a ser proveedor de determinados productos de su división láctea. El acuerdo, que está pendiente de determinados trámites administrativos, busca optimizar las habilidades de los dos grupos.

En los próximos cuatro años, Leite Río producirá anualmente, un mínimo de 50 millones de litros/año para la división láctea. Para ello, Leite Río adquiere la fábrica de Arteixo, asume la plantilla y adquiere la marca Leyma, sólidamente instalada en la zona de La Coruña.

Por su parte, la división láctea de Ebro Puleva se centrará en las fases de innovación, marketing y comercialización, en las que puede aportar mayor valor, manteniendo su apoyo en el relanzamiento de RAM y Castillo.

Como contrapartida por lo anterior, Leite Río desembolsará 12,5 millones de euros a la firma del contrato.

Estimamos que serán necesarios unos 45 días para finalizar los trámites administrativos pendientes.

Como siempre, quedamos a su disposición para cualquier explicación adicional.

Atentamente,

Jaime Carbó Fernández
Consejero
Director General